



16 Pièces

550 m²

Réf. 022024-007

4 500 000 €

Fayence

Maison à vendre (83440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

REF : 022024 007 A vendre, un domaine privé de 26 hectares près du village de Fayence dans le Var. Niché dans une campagne pittoresque, entouré de chênes et d'oliviers à seulement 10 minutes du village de Fayence, ce domaine, conçu par un architecte, offre un cadre idyllique. La maison principale, méticuleusement rénovée et entièrement construite en pierres locales, offre plus de 550 m2 d'espace habitable, avec sept chambres en suite, de beaux espaces de vie ouverts et un atelier d'artiste tout en lumière. Cette remarquable propriété bénéficie d'une maison de gardien avec deux chambres, d'une ...

REF: 022024 007 For sale, a private Domaine spanning 26 hectares near the village of Fayence in the Var region. Nestled amidst picturesque countryside, surrounded by oak and olive trees, and only 10 minutes from Fayence village, this architect-designed country retreat offers an idyllic setting. The main house, meticulously renovated and crafted entirely of local stone, boasts around 550 square meters of living space, featuring seven bedrooms, all with ensuite bathrooms, open-plan living areas, and a luminous artist's studio. Complementing this remarkable estate is a two-bedroom caretaker's ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

